

WEEKLY REPORT

2024-25年度
国際ロータリーのテーマ

事務局：460-0003

名古屋市中区錦1-13-19

名錦ビル7F

TEL：052-211-3803

FAX：052-211-2623

MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp

URL：http://www.mizuho-rc.jp/

創立：1980年(昭和55年)1月10日

会長：大嶽 達郎

幹事：近藤 茂弘

クラブ広報委員：今川 知也

例会日：毎週木曜日 PM12:30～

会場：ヒルトン名古屋

2024-25年度

名古屋瑞穂ロータリークラブ

会長のテーマ

「瑞穂ロータリーを考えよう」

～より良い瑞穂ロータリーのために～



第2110回例会

～ロータリー財団月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2024年11月7日(木) 晴 第14回例会

司会：村上 学会場委員長
 斉唱：「君が代」「奉仕の理想」
 ゲスト：地区RYLA 委員会副委員長 加藤健一様
 荻野 達朗様 生川 昌樹様
 米山奨学生 Darian Ashlee Gore さん

会長挨拶

大嶽達郎会長

皆さん、こんにちは。やっと秋らしくなってきましたが、今日の会長挨拶は、秋にまつわる、ことわざの話をしたと思います。

この時期、爽やかな秋晴れの日があったかと思うと、2日程で雨模様の天気になることがあります。その原因は太平洋高気圧が弱まり、北から偏西風が南下し、上空の風の流れが速くなることにより、低気圧や高気圧が短い周期で通過するためだということです。そんな秋のことわざを紹介します。

「天高く馬肥ゆる秋」秋空は、澄み切って抜けるような青空で晴れ渡り、食べ物も美味しく、馬が食欲を増して、よく肥え、たくましく育つほど、過ごしやすい秋。私も食欲の秋で少し肥えました。

「女心と秋の空」女性の気持ちはまるで秋の空模様のように変わりやすく、移ろいやすい。

「男心と秋の空」男性は、愛情がほかの女性に移ってしまいやすく、浮気性である。「男心と秋の空は一夜に七度変わる」ともいうのもあるそうです。どっちもどっちということです。

「秋風と夫婦喧嘩は日が入りや止む」秋風が日暮れになると静まるように、夫婦喧嘩も夜になるとおさまるといふこと。なかなか風が、静まらないご家庭もあるかもしれません。

「秋茄子は嫁に食わずな」秋のなすは、美味しいから嫁には食べさせるなどという、姑から嫁への意地悪な言葉という意味と、秋なすを食べると、体が冷えて毒だから、嫁には食べさせるなどという、姑から嫁への、思いやりの意味と、両方あるとされています。

「秋波を送る」女性が男性の気を引くために、媚びた目つきで見つめる、相手の関心を引こうとして色目を使うこと。「秋波」とは美人の涼やかな目もとという意味。政治の世界でも、各党から秋波を送られたが、出馬を断念したという、使い方をしています。

「秋風が立つ」秋の肌寒い風が吹き始めること。男女の間の愛情がなくなること。「秋」を「飽き」に掛けた言葉です。

「秋の鹿は笛に寄る」秋の発情期、雌鹿の鳴き声に似た笛に、雄鹿がおびき寄せられて、人間に捕らえられてしまう。恋のために身を滅ぼすことのとえ。また、弱みにつけこまれて危険な目に遭うことのとえ。笛に寄らないよう、お気を付けください。

最後、「一葉落ちて天下の秋を知る」わずかな前触れから、将来の大きな動きを予想できること。葉が一枚落ちるのを見て、秋が来たことを察するように、ほんの少しの変化から、この先に起こる大事なことを、いち早く察することが出来ると言われています。

秋にまつわることわざを、いくつかご紹介させていただきました、皆様のそれぞれのご事情に合わせて、解釈をしていただければと思います。



出席報告

榎田篤弘 出席委員

会員68名 出席47名 (出席計算人数57名)

出席率 72.31%

ニコボックス

榎田篤弘 ニコボックス委員

- ・本日、RYLAセミナー卓話よろしくお願いいたします。 加藤 健一さん
- ・5日後に80歳になります。青春・朱夏・白秋・玄冬の日になりました。民主主義の時代だとシュベングラールが言っていましたが、トラさんが大統領になるとその説も当たっている気がします。長生きして将来を見てみたいと思っています。 宮崎 信次さん
- ・昨日の豊田中RCとの野球の試合、お疲れ様でした。勝ちましたが、相手につられて瑞穂らしからぬプレーとなりました。お詫びの多額です。生川さん、荻野君をよろしく願っています。 鈴木 淑久さん
- ・11月29日は89歳の誕生日です。 森 恒夫さん
- ・野崎さん、先日は大変お世話になりました。 村上 学さん
- ・妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。 市岡 正蔵さん
- ・妻の誕生日に素敵なお花をいただきました。ありがとうございます。 松田 浩孝さん
- ・少しだけゴルフ上手くなりました。 新見 光治さん
- ・福岡さん、明日はホールインワンコンペですね。おめでとうございませう。参加の皆さん、次のホールインワンコンペ目指して頑張ってください。 森 裕之さん
- ・明日のコンペよろしくお願いいたします。 福岡 逸人さん
- ・明日の福岡逸人君のホールインワンコンペご参加いただく皆さん、よろしくお願いいたします。三好カントリーです。 杉江 建亮さん
- ・昨日の地区野球大会では、豊田中RCに見事勝利。私の監督以来、連勝が続いています。松波監督はじめ選手の皆さん、お疲れさまでした。瑞穂RC野球部あっぱれ!! 野崎 洋二さん
- ・昨日、豊田中RCとの野球の試合がありました。結果は九対五で快勝でした。 松波 恒彦さん 本多 誠之さん 長野 義明さん
- ・昨日の野球お疲れさまでした。 今川 知也さん
- ・昨日、豊田中RCと野球の試合がありました。最近では連勝が続けていますが、僕は打っていません。練習します。 杉山 裕一さん

幹事報告

近藤茂弘幹事

- ・11/7(木) 第5回理事会・第3回クラブアッセンブリー 13:40～ ヒルトン名古屋4F「桜園の間」
- ・11/10(日) 地区大会 名古屋国際会議場1F「白鳥ホール」待ち合わせ場所配布させていただきますので、当日よろしくお願いいたします。
- ・11/14(木) 通常例会 12:30～ ヒルトン名古屋4F「桜の間」軽食日です。 13:40～ 指名委員会ヒルトン名古屋4F「藤の間」 18:00～ 指名委員会懇親会「あつた蓬軒松坂屋店」
- ・11/21(木) ポジョレーヌーボ例会 17:00～ 懇談会(関係者のみ) ANA クラウンプラザホテルグランコート名古屋5F「ちどり」 18:00～ 例会 28F「クリスタルルーム」

奨学金授与

Darian Ashlee Goreさん



11月誕生日おめでとう

千秋 季頼さん 宮崎 信次さん
鈴木 雅登さん 森 恒夫さん

委員会・同好会報告

国際奉仕委員会

11月21日のボジョレーヌーボ例会に台北延平RC様が訪問されるにあたって、事前にお土産を入れられた方がいらっしゃいましたら、榎田までご一報ください。また、20日からいらっしゃる台北延平RCのメンバーに関しては本日メールボックスに入れさせていただきましたので、ご確認お願いいたします。

会場委員会

来週の例会の食事ですが、軽食の予定しておりますので、ご承知おきをお願いいたします。

野球部

昨日は疲れ様でした。昨日は豊田中RCとの試合9対5で勝ちました。それに続いてですが、来週11月12日また試合がございます。同じ、豊田中RCと今度は日進総合公園です。集合が、17時となっております。試合開始は18時からです。よろしくをお願いいたします。

卓 話

地区RYLA委員会副委員長 加藤健一さん

皆様、こんにちは。本日は名古屋瑞穂ロータリークラブ様の例会にお招き頂き誠にありがとうございます。

私は本年度地区RYLA委員会に出向させて頂いています名古屋東山ロータリークラブ加藤健一

です。本年度、地区RYLA委員会ではRYLAのことをもっと知ってもらおうと、ご希望を頂いたクラブへ伺ってRYLAセミナーについてご案内させて頂きたいと思っています。最後までどうぞ宜しくお願い致します。

早速ですがRYLAというこの言葉、皆様は何の略か分かりますでしょうか。私も最初何なのか分かりませんでした。これはロータリー・ユース・リーダーシップ・アワーズの略で、ロータリー青少年指導者養成プログラムのことを指します。

RYLAとは

受講生がリーダーシップを発揮し、自分の可能性を広げたい、世界を変えたいという願いをかなえるきっかけになればと思っています。14歳～30歳の若い世代を対象とした短期集中型のリーダーシップ育成プログラムで、受講生が新しいスキルを学びながら、地域社会と関わり、個人的・職業的に成長できる機会を与える場となっております。

RYLAプログラムの目的

これはロータリアンに対してですが、若者のリーダーシップスキルを磨き、地域に貢献している若者を表彰すること。若者の心に生涯にわたる奉仕の精神を育み、ロータリーを通じた奉仕の機会へと導くこと。

若者のリーダーシップ育成を支援することにより、ロータリーの青少年奉仕を実践することです。要は若者にリーダーシップ研修を通して奉仕の心を育ませるということです。

RYLAでできること

受講生にとっては、地元で活躍する人や豊かな経験を持つ人たちと一緒にコミュニケーションや問題解決のスキルを磨くことが出来ると共に、学校や地元地域で活躍できるリーダーとなる方法を発見することができます。

また、地元を動かすリーダーによる指導、意欲を高める講演、仲間との交流を通じた学び、自分の可能性を発見し、行動へとつなげること、そして楽しみながら生涯続く友情を培うことができます。

RYLA委員会の役割

結論から申しますと「若い人々が考える環境を提供すること」であります。RYLA委員会メンバーはカウンセラーとしてヤングカウンセラー(RYLA校友会)と共にセミナーを進めますが、受講生に対して決して私たちの考えを押し付け、結論を導き出すことはしません。受講生自身が答えを見付けることがこのセミナーの素晴らしさでもあります。

では我々、ロータリアンは何ができるのでしょうか。それは「何ものをも求めず、ひたすら未来のために種を蒔くこと」であります。RYLAセミナーで蒔いた種が若者たちの心に、いつか芽生えるかもしれない。我々は例え芽が出なくても、結果を求めず、ただひたすらに種を蒔き続け、そして未来に夢を託すことが大切だと思っております。



例会のご案内

■今 週 11月10日 (日) 地区大会

■次 週 11月14日 (木)

卓話者：太陽電化工業常務取締役
伊藤 卓様

場 所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時 間：12:30～13:30

■次々週 11月21日 (木) ボジョレーヌーボ例会

場 所：ANAクラウンプラザホテル
グランコート名古屋
28F「クリスタルルーム」
時 間：17:30～受付 18:00～例会